

Spielplatzpatenschaft:

Durch die Idee von der Stadtjugendpflege der Stadt Elmshorn hat der Einwandererbund die Patenschaft mit ins Leben gerufen. Der EWB war damals eine von den ersten Zwei Paten in der Stadt Elmshorn. Inzwischen gibt es insgesamt 9 Paten für die Spielplätze aus der Stadt Elmshorn.

Seit 2000 kümmert sich der EWB als Pate um den Spielplatz Flamweg in Zusammenarbeit mit der Stadtjugendpflege. Ziel ist, den Spielplatz zu pflegen und lebendig zu halten. Das jährliche Spielplatzpatenschaftsfest erfreut sich großer Beliebtheit und ist bereits zur festen Einrichtung geworden. Durch das Spielplatzpatenschaftsfest in dem Stadtteil Nordwest Elmshorn einen Netzwerk von den Einrichtungen, Vereinen Freiwilligen gebildet, und außerdem besteht seit Jahren Patenschaftsnetzwerk in Stadt Elmshorn und wird durch Stadtjugendpflege koordiniert.

Blatzbat

Fazit:

Als Vorstand des EWB freuen wir uns sehr dafür, dass wir die Patenschaft damals mit ins Leben gerufen und eine Patenschaft übernommen haben und weiterhin durchführen.

Allein, zur Gunsten der Kinder, Jugendlichen und Stadtteilanwohner ist es sehr wichtig, und bringt durch die Patenschaft positives Leben im Stadtteil. Davon sind wir sehr überzeugt. Daher empfehlen wir zu Vereinen, Verbänden, Einrichtungen und Freiwilligen, dass sie auch eine Patenschaft eines Spielplatzes zu übernehmen!

Der Vorstand Einwandererbund e.V.

